
Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

ich habe vor eineinhalb Jahren mit Hilfe der E-Zigarette den Ausstieg von der Tabakzigarette 

geschafft. Den Gesetzesentwurf zur Gleichstellung der E-Zigarette mit der Tabakzigarette 

und somit auch Ihrer Unterwerfung im Nichtraucherschutzgesetz kann ich nicht 

nachvollziehen und halte diesen schlichtweg für zu wenig recherchiert. Ev. sollte man sich 

nicht auf "reißerische" Studien verlassen, welche von der Tabaklobba gesponsert wurden? 

 

Ich ersuche Sie, genauere Studien über die Ungefährlichkeit der E-Zigaretten einzuholen 

und diesen Gesetzesentwurf zu überdenken: 

 

http://www.rursus.de/docs/Fakten_zur_eZigarette_1.0.pdf 

https://www.happy-liquid.com/pdf/studien/langzeit/Testbericht_Langzeitexposition.pdf 

etc... 

 

Beste Grüße 

 

Thomas Krispler  
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